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"东来尚城#

创热销奇迹
周口龙年地产完美收官

!

记者 王永剑

本报讯 当天销售推盘量的
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! "再火也不至于火成这样

啊!# 周口地产圈的营销人士这样

评价 "东来尚城$ 的开盘%
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月
%%

日 & 伴随着我市今

冬第一场雪& 世界
&''

强企业'((

中国铁建进军河南的标杆项目

"东来尚城$ 在瑟瑟寒风中火爆开

盘 % 寒冷的天气难以阻挡客户的

购房热情 & 早上七点刚过 & 售楼

处已挤满前来选房的客户 % 因天

气较冷 & 主办方特意将客户等候

区设在刚投入使用的售楼大厅内%

现场不时传来定房 ) 成交 ) 选定

等撩人耳目的喊话声 * 很多市民

看到大厅内展示的楼盘价格表后&

感觉到价格能接受 & 国企的社会

责任感很强 & 真正地做到让百姓

住进高品质低价位的好房子 *
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日晨& 该公司的副总经理刘

鹏飞告诉记者& 项目从
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认筹至
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日开盘
)

个月时

间& 共认筹
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组& 此次推出房源

)")

套& 当天售出
%&)

套& 去化率

高达
!",

*

电影有 +人再礮途之泰礮 $&

地产有 +东来尚城之太火$*

上周六 & 就是 $ 东来尚城

+的开盘当晚& 记者和几个地产圈

的朋友一起到奥斯卡观看刚刚上

映的贺岁大片 , 周润发主演的

-大上海 .* 没想到前去观看 +人

再礮途之泰礮 # 的市民把电梯入

口为了个水泄不通 & 整整
(&

分

钟& 我们几个硬是没有挤上电梯&

无奈只好徒步上
-

楼去买票*

在奥斯卡售票处 & 记者看到

放映 -泰礮 . 的场次基本上是全

天不断 & 就这 & 来看的还是络绎

不绝 * 难怪业界说 -泰礮 . 成为

中国电影史上票房最高的国产片*

至于 -泰礮 . 的票房到底能冲多

高 & 目前尚难定论 * 根据目前的

形势 & 有业内人士预测它将冲向

('

亿*

与 -泰礮 . 在周口同样火爆

的周口南区楼盘就是 +东来尚

城#*

东来尚城项目此次开盘的
)

栋

楼性价比很高*

%.

楼东临市人大

政协广场 & 南邻太昊路 & 一路之

隔为千亩市政广场 & 采光和观景

效果极佳& 精致的
+&

!两房 & 南

北通透的
('&!((%

!精品三房是客

户置业的最好选择*

".

楼就一个

单元 & 南北享一二期双重景观 &

两梯三户& 面积
('&!(%+

!* 其中

南户
('&

!三房户型& 两个卧室加

客厅全朝阳设计深得客户喜欢 *

东户和西户户型相同& 南北通透&

奢华三房 & 精装修入户大堂 & 给

业主提供尊贵的享受*

&.

楼是一

期楼王位置 & 位于整个小区的主

景观轴心 & 景观效果最好 * 实力

企业推出的品质楼盘 & 再加上好

位置低价位 & 开盘热销也在情理

之中*

虽然开盘过去几日 & 但是还

有不少市民在老客户的带领下结

伴去看房选房 * 昨日领着亲戚来

给他 +把关 # 的张先生说 & 这项

目没啥可说的 & 看看这售楼部 &

来这里面坐坐就是一种享受 & 更

别说以后小区里面的景观了 & 企

业实力说明一切 * 在国企建设的

项目里买房 & 绝对没有后顾之

忧*

开盘销售破亿 & 使得东来尚

城项目为周口的龙年地产完美收

官 *
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& 这个惊人数据也使得

+东来尚城# 领跑周口地产市场*
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畅谈龙年楼市 喜看三川巨变

!

记者 王永剑

本报讯
(%

月
%&

日& 正值西方

圣诞节& 我市
('

多家房地产的老

总,营销总监近
)'

人喜聚观澜国际

售楼部会议室& 热议具有周口特色

的年尾返乡置业购房大军& 畅谈今

年地产行情和明年走势& 倡议大家

以开放包容的心态面对同行& 地产

圈年终茶话会在群策群议中欢快举

行*

当日
(&

时许& 来自万基地产,

大兴置业,景园地产,嘉元置业,鑫

宇置业, 盛典地产等项目的老总和

营销总监参观观澜国际项目的沙盘

和样板房后& 大家对该售楼部给予

很高的评价* 观澜国际项目总经理

安军民感谢我市地产界和职能部门

领导的光临& 我市房地产协会会长

高家魁首先畅述周口地产行情& 结

合十八大精神鼓励大家要乐观地看

待房地产对经济的拉动作用& 周口

的城市化进程会促使城区地产快速

发展* 万基地产老总李全安结合公

司实际& 回顾周口这
('

年来城市

建设发生的巨大变化& 号召地产公

司要有打造精品意识& 要有政治意

识& 要以团结共同发展的心态共同

进步*

周口是劳务输出大市& 也打造

出诸如 +防水 #, +的哥 #, +服

装#, +印刷# 等劳务品牌& 外出

务工人员数量巨大& 对我市的经济

拉动很大& 他们年终返乡置业的意

识很强& 如何抓住这波具有周口特

色的购房大军& 成为茶话会上热议

的话题* 鑫宇置业的余海江说& 要

利用好客户间的口碑传播& 利用老

带新模式* 海林置业的申鹏说& 他

们公司已经加大对广告宣传的投

入& 对县乡市场已经开始投入人力

物力* 盛典地产的蔺安超说& 大家

要抱团作战& 利用车站这个外来人

员聚居地& 做好服务方面的公益活

动& 进一步提升公司在市民心中的

美誉度& 以起到宣传和吸引客户的

目的*

随后 & 各个与会人员对今年

的房地产行情和明年的房地产走

势作了分析 & 一致看好明年的市

场 * 茶话会上 & 大家对议题各抒

己见 & 对好的观点报以掌声 &

)

个小时的欢聚时光很快过去 * 金

质地产还准备好晚宴款待众人&觥

筹交错中大家过了一个愉快的圣

诞夜晚*

茶话会现场

广告


